

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

要注意 危険がひそむ 交差点

○子供の飛び出し・自転車に要注意！
○スピードを落として、しっかり安全確認！

追突事故の根絶

車間距離 あなたの「あせり」を 計る距離

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

大型連休！ 備える危険予測

○渋滞・混雑 = 焦り・イライラ抑制

- いつも走り慣れている道路も混雑が予想され、当然時間も掛かります
- 早めの行動と、小まめな運行管理者への報告で気持ちに余裕を

○マイカー・レンタカー = 防衛運転

- 景色や風景を見ながら初めての道をドライブしている観光車は危険のかたまり
- 急な車線変更や急な建物敷地への左折などに警戒しながら、車間距離は多めに取る

○構内・駐車場 = イレギュラー注意

- バック事故…いつもUターンしていたスペースに、車が止まっていた
- 居眠り事故…いつもここで休憩取っていたのに、駐車場がいっぱいであつ眠できなかった
- 出合い頭事故 小学生はいつも学校の時間だった
- ※イレギュラー発生時はいつも以上の確認を

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- △交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう△
- △歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう△
- △追突事故・バック事故を、根絶させましょう△

構内も停止するまで、運転中

トンネル はみ出し トラック同士が正面衝突 双方の運転手が

△目がかゆいは眼気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに△
△車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう△

2019/4/25(木) 17:19

25日午前9時30分ごろ、福島県の国道のトンネルの中で大型トラックと普通トラックが正面衝突しました。この事故で普通トラックを運転していた男性（59）が足の骨などを折って重傷、大型トラックの男性運転手（47）は軽傷とみられています。警察は普通トラックがセンターラインをはみ出したとみて詳しく調べています。事故の影響で、トンネルは4時間にわたって通行止めとなりました。

歩行中の高齢男性、軽乗用車にはねられ死亡

会社員の男（26）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕

△わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう△

2019/4/26(金) 18:18

26日午前9時15分ごろ、愛知県の国道で、歩行中の70代ぐらいの男性が、軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（26）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

軽ワゴン車 はみ出し、正面衝突

乗用車と正面衝突 軽ワゴン車も78歳男性が死亡

△デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止△

2019/4/26(金) 20:22

26日午前10時50分ごろ、京都府の国道で、男性（78）の軽ワゴン車と、男性（58）の乗用車が正面衝突した。軽ワゴン車の男性が胸などを強く打って死亡し、乗用車の男性は軽傷だった。警察によると、軽ワゴン車が対向車線にはみ出したとみられるという。

はみ出し 対向の右折待ち車と正面衝突 4人ケガ

△車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう△

2019/4/24(水) 8:29

24日午後7時ごろ、熊本県で、中央線を越えた乗用車が対向車線で右折待ちをしていた軽乗用車に正面衝突しました。あわせて3台が絡んだこの事故で4人がけが。